

GROUPE UNIS POUR METZ

Hausse des impôts: une imposture

"Les choix hasardeux de François Grosdidier et sa majorité conduisent à une hausse d'impôt de 15 %.

Les deux mandats précédents ont été des périodes d'investissements massifs dans des projets d'avenir pour la ville (rénovation énergétique du bâti, Mettis, construction de cantines scolaires, de la BAM, de l'Agora...). La ville a pourtant, toujours, été classée parmi les moins endettées de France et les mieux gérées et cela jusqu'à l'arrivée de François Grosdidier.

Entre 2020 et 2022, François Grosdidier a déjà augmenté la dette de 25 %. Elle atteint aujourd'hui 115 millions d'euros.

Après presque 3 années d'exercice de la majorité actuelle, il est temps pour eux, d'assumer les choix politiques faits. Malgré les dividendes de l'UEM en forte augmentation, les décisions de François Grosdidier en matière de communication, de ressources humaines mettent l'équilibre financier de notre ville à mal :

- Au delà du coût d'investissement pour le millier de caméras de surveillance prévu, c'est 1,2 million d'euros de budget annuel supplémentaire en fonctionnement pour une police municipale déjà bien dotée.

- Le Courrier Messin, en une année d'existence, aura couté près de 400 000 euros à la Ville et à la Métropole et cela sans aucune utilité.

Voilà des dépenses superflues que les Messines et les Messins se passeraient bien de payer alors même qu'ils subissent déjà, à Metz, la hausse du prix du transports en commun, des parkings et des piscines municipales et globalement la hausse du prix de l'électricité, du gaz et l'inflation galopante.

Face à cette situation, nous appelons à une métropolisation des services publics de la ville de Metz dont l'attractivité s'étend bien au delà des limites communales notamment la Cité Musicale en matière de culture et les piscines en matière de politique sportive afin de ne pas faire peser sur la ville de Metz des charges plus élevées que nécessaires.

La majorité a décidé de nuire au pouvoir d'achat des habitants de notre ville plutôt que de réorienter sa politique à l'époque que nous vivons."

Jérémy Roques

Danielle Bori, Xavier Bouvet, Hanifa Guermiti, Pierre Laurent, Denis Marchetti, Sébastien Marx, Charlotte Picard, Pauline Schlosser, Nicolas Tochet, Marina Verronneau



GROUPE RASSEMBLEMENT NATIONAL

LE BON SENS POUR METZ

Le tonneau des danaïdes Messin

Une année qui débute avec une augmentation de 8 % du prix des abonnements des parkings en centre-ville : le président de la Métropole-Maire de Metz s'est attaqué une nouvelle fois au pouvoir d'achat des Messins déjà fortement éprouvé par la politique d'E. Macron.

Des augmentations sans relation avec la crise énergétique mais qui restent uniquement motivées par son souhait d'aligner les tarifs des parkings en hypercentre de Metz.

Et quoi d'autres ? Une augmentation de +14,3 % sur la taxe foncière !

Cette politique ressemble en tout point à celle de son prédécesseur.

Doit-on d'ailleurs voir à travers ces décisions un rapprochement supplémentaire du Maire avec les macronistes après sa démission des LR et sa trahison des électeurs de ce parti ?

Souhaite-t-il « livrer » la ville aux macronistes comme son ex-collègue J.Rottner vient de le faire à la Région Grand Est ? La question mérite d'être posée.

Retrouvez-nous sur:

www.pourmetz.com

Pour nous rencontrer:

contact@pourmetz.com

06 01 58 40 39

Grégoire LALOUX

Président du groupe RN « Le bon sens pour Metz », conseiller de Metz Métropole

Françoise GROLET

Conseillère municipale de Metz, conseillère de Metz Métropole, Conseillère régionale du Grand Est

Marie-Claude VOINCON

Conseillère municipale de Metz, Conseillère régionale du Grand Est



GROUPE ÉNERGIES POUR METZ

GROUPE UTILE POUR METZ

Agir en élus responsables

«Gouverner, c'est prévoir»... cette célèbre maxime prend tout son sens lorsqu'il s'agit de construire le budget primitif de notre ville.

De toute évidence, l'ancien maire de Metz n'a pas sienne cette maxime.

Revenons sur les 12 années Dominique Gros: malgré 12 millions de ponctions fiscales supplémentaires dès 2009, malgré la réserve de 65 millions d'€ laissée par Jean-Marie Rausch et dépensée par nos prédécesseurs, malgré l'augmentation de la dette de 739% entre 2008 et 2020, malgré une épargne qui a fondu comme neige au soleil et des dépenses de fonctionnement qui ont flambé, nous avons hérité d'un patrimoine dans un piètre état, nécessitant plus de 55 millions d'investissement:

- 34 écoles dans un état alarmant;
- 10 salles omnisports sur 14 nécessitant des travaux urgents;
- 3 stades et plateaux EPS à refaire immédiatement et 28 dans les mois à venir;
- des travaux urgents pour 9 bâtiments administratifs et 8 centres socio-culturels (+ 11 à rénover très rapidement);
- Un éclairage public sous équipé en LED (on le paye aujourd'hui) dont 1/4 date des années 1980;
- Un parc automobile vieillissant...

Nathalie Colin Oesterlé

Présidente du groupe Utile pour Metz

Khalifé Khalifé, Patrick Thil, Anne Weizman, Martine Nicolas, Marc Sciamanna, Jacqueline Schneider, Anne Stémart, Julien Husson, Isabelle Lux, Bouabdellah Tahri, Patricia Arnold, Hervé Niel, Caroline Audouy, Jean-Marie Nicolas, Anne Fritsch-Renard, Guy Reiss, Gertrude Ngo Kaldjop, Férit Burhan, Rachel Burgy, Stéphanie Changarnier, Blaise Taffner, Laurent Dap, Isabelle Viallat, Timothée Bohr, Laurence Molé-Terver, Bernard Staudt, Henri Malassé, Eric Fiszon, Chanthy Ho, Mammar Mehaili, Corinne Friot, Michel Vorms, Yvette Masson-Franzil, Jérémie Bosco

**Pour 2023, face à un contexte difficile : un budget responsable et des ambitions réaffirmées**

Lors du dernier Conseil municipal, notre majorité a présenté son Rapport d'Orientation budgétaire 2023 et réaffirmé ses engagements malgré un contexte difficile.

Plus que jamais, des crises internationales (guerre en Ukraine, crise énergétique et inflation) contraintent le budget de la Ville – +17 millions d'euros par rapport à 2022 (coût de l'énergie, personnel, intérêts de la dette). Face à la nécessité d'être encore plus responsables avec l'argent public, nous avons avant tout fait les efforts de sobriété et d'optimisation qui s'imposaient (3 millions d'euros), décidé de réduire le recours à l'emprunt et d'en arriver à une augmentation inéluctable de la fiscalité pour sauver les services aux messins.

Aussi, en 2023, nous avons défini 3 grandes orientations. D'abord, la transition écologique, parce que la ville durable se dessine dès maintenant (rénovation de l'éclairage public, végétalisation de la Ville et des cours d'écoles); Ensuite, la qualité du cadre de vie qui passe par plus de proximité (soutien aux associations, Renouvellement urbain, nouvelle Maison du Luxembourg et multiplication des réunions publiques ouvertes à tous); Enfin, l'aménagement et l'attractivité avec la redynamisation du Centre-ville, les concertations NPNRU, la refonte du réseau LE MET' et le tracé de pistes cyclables.

Et parce que nous voulons continuer de vous écouter, cette année encore sera marquée par de nombreuses concertations, à commencer par les Conseils de quartier dédiés au Budget dès février.

Béatrice AGAMENNONE,

Présidente du groupe Énergies pour Metz